

## La web del Ayuntamiento de Elda, accesible a personas con cualquier tipo de discapacidad

21/07/2017



Esta mañana se ha presentado la página web | Jesús Cruces.

La Concejalía de Transparencia y Modernización del Ayuntamiento de Elda ha presentado esta mañana el **sistema de accesibilidad que se ha implantado en la nueva página web municipal para personas con discapacidad**. Se trata de un sistema pionero que **se implanta tan sólo un mes después de presentar la web municipal**.

El sistema operativo permite la navegación por la página web **a personas con cualquier tipo de discapacidad, ya sea visual, cognitiva, auditiva o con movilidad reducida y se adapta al usuario**. Así, en el caso de las personas con **discapacidad visual**, de avanzada edad o aquellas con baja experiencia en la navegación web, el

**sistema lee todo el contenido** y permite la elección de los apartados a través de números.

La página web municipal también incluye la posibilidad de que los usuarios con **problemas visuales** puedan **suprimir el diseño** y quedarse únicamente con el mensaje escrito, de manera que se crea una interfaz muy sencilla solo de letras que simplifica la recepción visual. Para aquellas personas que tengan **movilidad reducida**, la navegación por la web municipal se llevará a cabo **a través de la voz**, ya que los sonidos podrán activar las diferentes opciones. Si el problema es algún tipo de **discapacidad cognitiva**, el sistema permite **simplificar la información** y ofrece una opción de lectura para

explicar el contenido de forma adaptada.

Este sistema es **el segundo que se implanta en una web municipal en la provincia de Alicante, solo después de Benidorm**. El alcalde, Rubén Alfaro, ha indicado que **“este avance es un paso más en el compromiso de este equipo de gobierno por mejorar la accesibilidad”**. Además ha explicado que **“el acceso a la información municipal es clave en el ejercicio de la democracia y nuestra obligación es asegurar que cualquier ciudadano pueda navegar por la web corporativa, que es una importantísima fuente de información”**. De esta manera, según ha indicado, se da respuesta a una de las principales demandas de este colectivo.

El pasado miércoles se reunió la Comisión Municipal de Discapacidad para hacerles una demostración de esta

nueva herramienta. Según ha señalado la concejala de Modernización y Transparencia, Alba García, **“hemos logrado disponer de un espacio web universal que no pone barreras a ningún ciudadano”**.

